
Protokoll: 

 

Die SPD-Fraktion merkt an, dass noch keine Alternative oder Lösung für die Problematik der beiden 

Sportvereine Rheinhardt´s Elf sowie Anadolu Spor vorhanden sei.   

Beigeordneter Flöck gibt zu Protokoll, dass die Flächen der beiden Sportvereine nicht Gegenstand der 

Planung seien.   

 

 


